

Liquid Democracy

Newsletter Dezember 2024

Wir sagen Danke!

Mit der Vertrauensfrage und dem Weg zu Neuwahlen im Februar geht dieses aufregende Jahr noch einmal spannungsreich zu Ende.

Wir bei Liquid Democracy hatten ebenfalls ereignisreiche 12 Monate (mehr dazu unten) und freuen uns jetzt auf die Weihnachtsfeiertage. Mit neuer Motivation wollen wir dann 2025 willkommen heißen und uns natürlich weiter für die (digitale) Demokratie einsetzen!

In diesem Newsletter möchten wir uns auch ganz herzlich bei euch für eure Unterstützung und euer Interesse bedanken – schön, dass ihr mit uns gemeinsam die digitale Teilhabe voranbringt!

Weihnachtliche Grüße und viel Spaß beim Lesen,

Euer Liquid Democracy Team



Dieses Jahr war bei uns im Verein viel los – mit spannenden Events, neuen Projekten und schönen Momenten mit dem Team. In unserem

ZUM BLOGARTIKEL



Fundraising Manager:in gesucht

Du bist auf der Suche nach einer neuen Herausforderung und hast Lust, das Fundraising einer NGO mitzugestalten? Dann komm zu uns ins Team und bring dich im Bereich Demokratieförderung ein! [Mehr dazu hier.](#)

Empfehlungen des Monats

Artikel

- [Deepfakes für bessere politische Bildung](#) – Mit der Technologie von Deepfakes kommen viele Gefahren für Gesellschaft und Demokratie; sie bringen aber auch Chancen mit sich. In diesem Artikel von der Bundeszentrale für politische Bildung geht es darum, wie Deepfakes bei politischer Bildung, Gesellschaftskritik, Kunst und politischem Aktivismus hilfreich sein können.

Audiobeitrag

- [Regieren ohne Mehrheit](#) – In Sachsen und Thüringen ist das in den letzten Wochen ein zentrales Thema. Aus Politik und Wissenschaft gibt es dazu verschiedene Meinungen. Einen spannenden Einblick zu Minderheitsregierungen und der aktuellen Debatte bekommt ihr in der Sendung "Mitreden!" vom MDR.

Artikel

- [Radikale Demokratie](#) – In Krisenzeiten hat die Politik nicht immer eine passende Antwort parat. Wie trotzdem auf Bürger:innen-

Ebene Lösungen gefunden werden, um sich politischen Problemen zu widmen, wurde von einem Team von Forschenden der Sozialwissenschaft untersucht.



Mehr Beteiligung in 2025?

Eure Organisation, Partei oder Kommune möchte wissen, wie digitale Demokratie in der Praxis funktioniert? Die nächste Einführung in unsere Plattform adhocracy+ findet am 30.01 um 14:30 Uhr statt. [Hier anmelden!](#)

Veranstaltungen

24. Januar, Online

Fakten statt Fiktion – Gemeinsam gegen Desinformation

Die ARD veranstaltet ein Online-Event zu Desinformationskampagnen die, mithilfe neuer Technologien, das Vertrauen in Fakten und demokratische Prozesse schwächen. Mit Expert:innen aus Politik, Medien und Wissenschaft geht es um die Frage, wie wir als Gesellschaft gegen Fake News ankämpfen können.

29. Januar, Berlin

Digitalisierung – Chance oder Gefahr für die Demokratie? In der Veranstaltungsreihe der Berliner Landeszentrale für politische Bildung werden zentrale Fragen und Hindernisse für die politische Bildung von Jugendlichen und Erwachsenen diskutiert und Lösungsansätze für ein besseres Handeln in der Demokratie gesucht.

29. Januar, Online

Gespräch mit Populisten – geht das auch konstruktiv?

In dieser Onlineveranstaltung von ProPalaver lernst du Strategien für den humorvollen Ausweg aus ungemütlichen Diskussionen kennen.



Leite diesen
Newsletter weiter.



Jetzt spenden für digitale
Demokratie!

Bleibe in Kontakt:



Liquid Democracy

Am Sudhaus 2, 12053, Berlin

Diese E-Mail wurde gesendet an {{contact.EMAIL}}

Alle Inhalte unter CC-BY-SA 2.0 2022 Liquid Democracy e.V.
Du erhältst diese E-Mail, da du dich für den Newsletter von Liquid Democracy auf unserer Website angemeldet hast.

Du möchtest den Newsletter nicht mehr erhalten?
Dann kannst du dich [hier abmelden](#).